

▷ España

## Liberan a Cesarsky y deportan al autollamado rey de Albania

Latin-Reuter, EFE, AFP, UPI y AP

MADRID, 2 de febrero. — Voceros gubernamentales anunciaron que un argentino convicto aquí por su relación con el asesinato de un estudiante español de izquierda, fue dejado hoy en libertad; al tiempo, el autoproclamado rey Leka I, de Albania, abandonó suelo español después que la policía halló armas en su casa de esta capital.

Jorge Cesarsky, sentenciado a seis años de cárcel en noviembre pasado, fue dejado en libertad provisional mediante el pago de una fianza de 75 mil pesetas (39 mil 100 pesos). Cesarsky, un conocido peronista de derecha, fue condenado por su complicidad en el asesinato de un estudiante de 19 años durante una manifestación en esta ciudad, en enero de 1977.

La Corte resolvió hace unos días que Cesarsky había disparado al aire para intimidar a los manifestantes y que otro hombre se apoderó de su arma y dio muerte al estudiante Arturo Ruiz durante una marcha proamnistia. El presunto asesino no ha sido arrestado.

Los portavoces gubernamentales añadieron que Cesarsky fue dejado en libertad provisional debido a que los artículos del Código Penal en virtud de los cuales fue condenado han sido derogados.

EXCELSIOR

## Seminario de Periodismo Latinoamericano en la UAG

Los más connotados especialistas mexicanos en asuntos de la comunicación, así como varios expertos extranjeros —el escritor Gabriel García Márquez, entre ellos— participarán en el Primer Seminario de Periodismo que, con el auspicio de la Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap), ha organizado la Universidad de Guadalajara.

Según el secretario general de la Felap, Jenaro Carnero Checa, durante el evento —que se efectuará en Guadalajara entre el 22 y 23 del presente mes— serán analizados temas como el Derecho a la Información, La Libertad de Expresión en América Latina, Técnicas de la Información y la Penetración Imperialista en los Medios de Comunicación de América Latina.

Hasta el momento han sido invitados a participar, además de Carnero Checa y García Márquez, el columnista Manuel Buendía; el vicepresidente de la OIP (Organización Internacional de Periodistas), Luis Suárez; el diputado Enrique Ramírez y el di-

rector del Instituto Latinoamericano de Estudios Transnacionales (I.L.E.T.), profesor Fernando Reyes Matta.

Carnero Checa, durante una entrevista, señaló que hace menos de 48 horas retornó de Bagdad, Irak, donde asistió —con la representación de ese organismo— al Primer Encuentro Internacional de Periodistas de Países no Alineados.

Durante ese encuentro, agregó, la Felap recibió gran apoyo internacional, toda vez que fue citada como un ejemplo "digno de ser imitado", por el representante de la UNESCO que asistió a Bagdad.

La reunión en Irak —agregó— es una consecuencia de la junta efectuada anteriormente en Túnez, donde se establecieron los primeros cimientos para una coordinación entre los no Alineados.

Entre los acuerdos se cuentan la creación del Instituto de Estudios del Tercer Mundo, con base en Bagdad, así como declaraciones de apoyo contra los periodistas perseguidos o privados de su libertad en varios países.